

ABSTRAK

Hulfah Islami, NIM.3123311019, Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. Upaya Pemerintah Daerah Kabupaten Aceh Tengah dalam menerapkan Syariat Islam Berbusana Muslimah (Studi Kasus Desa Berawang Gading Kecamatan Celala Kabupaten Aceh Tengah).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Upaya Pemerintah Daerah Kabupaten Aceh Tengah dalam Menerapkan Syariat Islam Berbusana Muslimah (Studi Kasus Desa Berawang Gading Kecamatan Celala Kabupaten Aceh Tengah). Selain itu, belum pernah ada yang melakukan penelitian yang sama tentang Peranan Qanun untuk Menciptakan Ketertiban dalam Syariat Islam Bagi Kehidupan Masyarakat di lokasi tersebut. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat desa Berawang Gading Kecamatan Celala Kabupaten Aceh Tengah yang berjumlah 170 KK (Kepala keluarga). Maka yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah 20 % dari keseluruhan jumlah kepala keluarga yaitu sebanyak 34 KK (Kepala keluarga), kepala keluarga diambil secara acak sederhana atau *random sampling*. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif, yaitu suatu cara atau metode yang menggambarkan fakta-fakta secara apa adanya dan berdasarkan penelitian di lapangan yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang. Untuk memperoleh data dan informasi yang terkait dengan judul penelitian ini, maka pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan angket. Berdasarkan uraian dan pembahasan penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa : Sosialisasi, interaksi dan partisipasi antar pemerintah dan masyarakat dalam mewujudkan upaya penerapan Syariat Islam berbusana muslim oleh pemerintah di desa ini masih belum berjalan semaksimal mungkin sesuai dengan Qanun Syari'at Islam berbusana muslim. Dalam mewujudkan tata pemerintahan yang baik dengan menerapkan Syariat Islam busana muslim sesuai dengan Qanun Syariat Islam di desa Berawang Gading tersebut, seharusnya melalui sosialisasi, interaksi, dan partisipasinya akan menjadi sebuah modal yang harus di laksanakan oleh pemerintah dan masyarakatnya agar terwujudnya pemerintah yang baik dan sesuai dengan Qanun Syariat Islam Busana Muslim.